
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 13.10.2017 n.10 della 2^ Commissione Consiliare.

L'anno duemiladiciassette, il giorno tredici del mese di Ottobre alle ore 10,30 si è riunita la 

2^ Commissione Consiliare, giusta convocazione tramite e-mail del 04.10.2017, per  

trattare  il seguente o.d.g.:Discussione sul progetto di accessibilità al Convento della 

Croce.Incontro con il Soprintendente.

Sono presenti  i componenti   Iurato Maria Teresa presidente ,Marino Mario,Bonincontro 

Lorenzo,Giannone Vincenzo e Alfano Daniele.Presenti anche i consiglieri Buscema 

M.,Trovato R.  Morana C.,  Caruso C., il Soprintendente Arch. Rizzuto , il Geom Rivillito e 

l'Assessore Pitrolo.

La presidente ringrazia gli intervenuti e passa la parola  al Soprintendente per illustrare i 

contenuti progettuali del progetto definitivo riguardante il collegamento dell'ascensore con 

il convento della Croce,e tutte le altre opere connesse (realizzazione parcheggi,strade di 

accesso carraie e pedonali).

Il Soprintendente llustra l'iter progettuale , precisando la necessità di intervenire per la 

verifica dei costoni rocciosi sottostanti, in quanto ritenute indispensabili per il 

completamento della fase progettuale.

L'Assessore Pitrolo precisa che l'Amministrazione Comunale ha già predisposto le somme 

necessarie per l'esecuzione delle verifiche succitate,ritenendole prioritarie e precisando 

che le stesse non possono essere utilizzate se non dopo l'approvazione del bilancio di 

previsione, fissata l'adunanza per il 07.11.2017.

Si allontana l'assessore Pitrolo alle ore 11,15 ed intervine il Sindaco, il quale ribadisce 

l'intenzione dell'Amministrazione Comunale di mantenere l'interese per il progetto.

Il Soprintendente ribadisce l'impegno e l'attenzione per il progetto,per il quale non bisogna 

perdere il finanziamento.Vengono poste alla visione della commissione le planimetrie del 

progetto, e dopo ampi chiarimenti viene apprezzata dai presenti la progettualità dell'opera.

Il consigliere Giannone chiede di attenzionare anche il monumento della Fornace Penna.

Il Sindaco risponde di avere attenzionato tale problematica anche a S.E. il Prefetto, mentre 



il soprintendente , afferma che la soluzione attuabile alla salvaguardia dell'opera sarebbe 

l'acquisizione al demanio comunale, ciò faciliterebbe l'attingere a risorse comunitarie per 

garantirne la messa in sicurezza e la ristrutturazione.

Il Soprintendente , a conclusione dei lavori afferma di aver intrapreso l'iter per la messa in 

sicurezza della Chiesa di S.Antonio con annesso convento e del Castello dei tre Cantoni.

A conclusione dei lavori i presenti ringraziano il Soprintendente per la disponibiltà mostrata 

in commissione.

Alle ore 12,30 la seduta è chiusa.

Il Verbalizzante Presidente della Commissione   

 f.to G.Donzella    f.to Iurato Maria Teresa
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